Folint

Betreff

Ruhezeiten im Garten des Flexiheims in der Wotanstraße 88

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

In der Wotanstraße 88 wird seit 2019 ein Flexiheim betrieben; das begrüße ich ausdrücklich. Das Flexiheim grenzt nach hinten an Gärten der Nachbarhäuser; jedes Geräusch wird durch die hohen Wände des Hauses wie in einem Amphitheater in die Nachbarschaft verteilt. Nach Ende der Betreuungszeiten am Abend wird es regelmäßig so laut, dass es nicht mehr angenehm ist, Zeit draussen zu verbringen oder auch nur das Fenster zu öffnen. Dem Betreiber ist bewusst, dass dieses aufgrund der baulichen Situation aber auch aufgrund der noch ausbaufähigen Erziehungskompetenzen einiger Bewohner eine große Belastung darstellt. Ein Vorziehen der Ruhezeit im Garten von 20:00 auf 19:00 würde einen erheblichen Wert für die Nachbarn haben, würde der gelebten Realität im Viertel entsprechen und wäre aufgrund des nahen Hirschgartens im Sinne der Interessensabwägung sicher auch für die Bewohner vertretbar. Mein Antrag: Die Ruhezeit im Garten des Flexiheims Wotanstraße soll auf 19:00 vorgezogen werden.